

**Nombre de alumno: Aldrin martin
Ordoñez villatoro**

Nombre del profesor: dalia Escobedo

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: proyección profesional

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8°

Grupo: A

El conocimiento de sí mismo es una noción sobre las capacidades, limitaciones, aspiraciones, motivaciones y los temores que se tienen. Por lo tanto cabe mencionar que un auto concepto es la imagen o la representación que se tiene de uno mismo. El cual es un proceso en el que cada persona percibe sus propias características reacciones.

Básicamente la autoestima es el amor que una persona tiene por sí misma; para otros, es el conjunto de las actitudes del individuo hacia sí mismo, o la percepción evaluativa de uno mismo por lo tanto el aprecio auténtico de uno mismo como ser humano, independientemente de lo que pueda hacer o tener, de tal manera que se considera igual aunque diferente a cualquier otra persona.

Por otra parte se dice que los factores cognitivos se refiere a la formación del concepto que se tiene de uno mismo, basado en las experiencias que se han tenido a lo largo de la vida, también las creencias que se forman con la experiencia sobre las habilidades, cualidades, capacidades, valores y límites tienen un peso fundamental y contribuyen al propio conocimiento

Sin embargo los factores afectivos se refieren a qué tan bien o mal evalúas tus propias habilidades, aptitudes, destrezas y virtudes, es decir, lo que te define como persona. Además es justo anotar que las emociones y los afectos están involucrados en la concepción de uno mismo, por lo tanto los factores de

comportamiento se refieren a la conducta, el llevar a la práctica actividades congruentes con los factores cognitivos y afectivos, es decir, que lo que haces sea igual a lo que sientes y por supuesto, piensas.

Sin embargo cabe mencionar que la motivación es un término genérico que se aplica a una amplia serie de impulsos, deseos, necesidades, anhelos y fuerzas similares (García-García, s/f). Otra definición de la Motivación: —Autoestima, sentido de éxito, reto, fantasía y diversidad entre otros, son considerados como motivadores positivos para que los novicios cambien sus prioridades, generando una nueva visión personal sobre el aprendizaje.

El concepto de perfil profesional tiene cada vez más difusión y se emplea en el ámbito de la educación y de las organizaciones. El perfil profesional, como el perfil del egresado, es un concepto que puede interpretarse con facilidad, intuitivamente, y se utiliza de manera, de la misma forma el término de perfil profesional suele hacer referencia tanto al producto de una experiencia educativa como a las características que posee un sujeto. Hasta el momento, los diferentes autores no han arribado a una única definición del perfil profesional.

Para finalizar cabe mencionar que los subtemas tienen se derivan de información sin embargo cada subtema tiene su propia definición y a si podemos ver que cada subtema tiene su propio

objetivo. Por lo tanto estos subtemas nos ayudan a comprender y a saber cómo tomar las mejores decisiones que nos afronta la vida.